
常任委員会レポート

　河川観測用の水位計を村松、小川町、

新池、諸井の4箇所に設置するとのこと

だが、この水位計には、どのような機能

や効果があるのか。

総務文教委員会総務文教委員会

　橋の欄干へ電波を送信する機械を設置
して、その電波のはね返り信号で、水位を
観測するものである。そのデータを集計
することで、避難指示や避難勧告を出す
時の判断材料とするとともに、ホームペー
ジへ公開し、いち早く情報を伝達すること
を考えている。

　塩尻市と姉妹都市提携を行ったが、

ふくろい遠州の花火などの活用により、

効果的な交流が期待される。平成23

年度は、どのように取り組むのか。

　風見の丘は、ゴミ処理場の余熱利用

や太陽光発電により、電気料の恩恵をど

の程度受けるのか。

　また、他の施設の光熱水費等と比べ

るとどうか。

　中遠クリーンセンターからの余熱利用
と太陽光発電により、年間430万円ほど
の恩恵を受けることとなる。
　また、平成20年度予算では、月見の里
学遊館水玉プールの電気料が1,440万円、
袋井Ｂ＆Ｇ海洋センターの電気料が260
万円、Ａ重油料が4,456万円となっている。
平成23年度予算では、風見の丘の電気
料は973万円を見込んでいることから、
他の施設と比較しても安価である。

　平成23年度からはＪＡ遠州中央農協
による人間ドックや、遠州病院がＪＡの各
支所にまわって行う健診を、特定健診の
対象にできるようにしていく。
　また、普段かかりつけ医に通院をして
いるが、一部の検査項目が足りず、特定
健診にカウントできない方に対するＰＲや、
医師会への働きかけも進めていく。

　平成23年度は、特定健診受診率の目

標を60％と設定している。目標達成に

向けて、具体的にどのようにすすめてい

くのか。

民生福祉委員会民生福祉委員会建設経済委員会建設経済委員会

　下水道接続工事における地区住民説
明会において、工事は市の指定を受けた
排水設備指定工事店しか行えないことな
どを周知する。
　また、下水道接続推進員による戸別訪
問において、工事手続きや確認申請時の
注意事項の詳細についても説明してい
きたい。
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4月から開園した愛野こども園

ふくろい遠州の花火風見の丘市道川井山梨線
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　市民は、下水道宅内排水設備の接続

工事において、業者が指定工事店であ

るか否かを、どのように確認すれば良

いのか。

　平成23年度には交通量調査を実施す
るが、新東名開通による影響も踏まえ、既
に指定している都市計画道路の再検証を
4～5年かけて実施していきたい。
　また、森町袋井インター通り線は、新東
名へのアクセス道路として重要路線であ
ることから、期成同盟会からも県道への
昇格、整備を要望している。川井山梨線に
ついても検証していきたい。

　道路整備推進計画については、都市

計画道路指定の当時とは交通事情が大

きく変化しており、見直しが必要ではな

いか。

　また、森町袋井インター通り線や川

井山梨線は、新東名開設を踏まえて整

備を検討するべきではないか。

　「木曽漆器祭」や「食と環境のフェア」
の参加者を市民公募する予定であり、参
加者には、あわせて市のＰＲもしていただ
くことも検討している。
　また、両市の特産物を製品の材料に利
用したり、給食にお互いのメニューを取り
入れるなど、人の交流だけでなく、食の交
流もできるよう考えている。
　ふくろい遠州の花火に、塩尻市の市民
を招待できるように検討していきたい。

常任委員会レポート
　平成22年度一般会計・特別会計補正予算、平成23年度一般会計・特別会計・企業会計の各予算や
条例の制定・一部改正などの議案を各常任委員会で審査しました。
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